

Gubernur Mahyeldi: Jauhkan Generasi Muda dari Perilaku Menyimpang

Linda Sari - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Mar 21, 2025 - 17:30



Gubernur Mahyeldi: Jauhkan Generasi Muda dari Perilaku Menyimpang

Tanah Datar — Dalam upaya mempererat ukhuwah islamiyah dan menyampaikan informasi kepada masyarakat, Tim Safari Ramadhan (TSR) Khusus Provinsi Sumatera Barat yang dipimpin langsung oleh Gubernur Sumbar, H. Mahyeldi Ansharullah, mengunjungi Masjid Nurul Hidayah di Nagari Tabek Patah, Kecamatan Salimpaung, Kamis (20/3/2025).

Turut hadir dalam rombongan TSR antara lain Asisten Administrasi Umum, Dirut Bank Nagari, pimpinan Baznas Sumbar, sejumlah kepala dinas, Direktur RSUD Ahmad Mukhtar, kepala biro, serta perwakilan media. Kehadiran Gubernur disambut langsung oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra, Wakil Bupati Ahmad Fadly, para pimpinan OPD, serta tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan diawali dengan berbuka puasa bersama di Gedung Indojolito Batusangkar, dilanjutkan dengan salat Isya dan Tarawih di Masjid Nurul Hidayah. Dalam arahannya usai Tarawih, Gubernur Mahyeldi menekankan pentingnya menjaga generasi muda dari berbagai pengaruh negatif.

"Jauhkan anak remaja kita dari bahaya narkoba, LGBT, dan perilaku menyimpang lainnya. Baru-baru ini terjadi kasus dugaan pembunuhan yang dilatarbelakangi perilaku LGBT. Ini fakta mengerikan yang mengancam masa depan generasi kita," tegas Mahyeldi.

Gubernur juga menekankan pentingnya peran masjid sebagai pusat pembinaan bagi generasi muda. Menurutnya, masjid bukan hanya tempat ibadah, tetapi juga wadah untuk memperkuat iman dan akhlak generasi penerus.

"Masjid harus menjadi pusat pembinaan generasi muda. Jangan sampai mereka tumbuh menjadi pribadi yang lemah secara fisik, mental, iman, dan akhlak. Karena merekalah calon pemimpin masa depan kita," tambahnya.

Wakil Bupati Ahmad Fadly dalam sambutannya mengapresiasi kunjungan TSR Pemprov Sumbar dan berharap masyarakat dapat menjalankan pesan yang disampaikan Gubernur untuk menjaga keamanan dan keselamatan, terutama dalam mendampingi generasi muda agar terlibat dalam kegiatan positif selama bulan Ramadhan.

Pada kesempatan tersebut, pengurus Masjid Nurul Hidayah, H. Dt Bijo, menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan Gubernur dan rombongan, serta berharap dukungan untuk pembangunan tempat wudu perempuan di masjid tersebut.

Sebagai bentuk dukungan, TSR Provinsi Sumbar memberikan hibah kepada Masjid Nurul Hidayah, termasuk bantuan dari Pemprov Sumbar sebesar Rp50 juta, Bank Nagari Rp10 juta, beasiswa dari Bapenda Sumbar Rp5 juta, Baznas Sumbar untuk petugas masjid Rp4,5 juta, Dinas Pendidikan Rp5 juta, Samsat Tanah Datar Rp5 juta, serta MKKS Rp2,5 juta.

Usai kegiatan di Masjid Nurul Hidayah, Gubernur Mahyeldi dan rombongan melanjutkan perjalanan ke Masjid Huriyah Malana Kecamatan Lima Kaum untuk beriktikaf, dan salat subuh berjamaah di Masjid Baitul Aman Balimbing Kecamatan Rambatan. Pada setiap kunjungan, hibah sebesar Rp25 juta dan paket Al-Qur'an diserahkan kepada masing-masing masjid.

Dengan semangat Ramadhan, diharapkan pesan dan himbauan Gubernur dapat menjadi bekal bagi masyarakat, terutama dalam membimbing generasi muda menuju masa depan yang lebih baik. (**)